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perchè si tenga presente questo concetto 
generale. 

In mater ia di organici (pur t roppo noi 
della Giunta del bilancio s iamo affl i t t i da 
una fiumana di organici) sarebbe necessaria 
l 'uniformità di criteri. Invece colle diffor-
mità noi creiamo una quan t i t à di gelosie 
fcra amministrazione ed ammin i s t r az ione 
fra funzionari e funzionar i . Qnes ta unici tà , 
questa organicità degli organici, mi perdo-
nerete il pleonasmo, è indispensabi le che 
l 'applichiamo subito; poiché si sono già in 
parecchie amministrazioni creati moviment i , 
un po' convulsionari e perciò inammissibi l i , 
secondo me; ma si sono creati, ed è vano 
dissimularceli. 

Io, ripeto, mi son f a t t o un dovere di se-
gnalare queste idee al ministro dei lavori pub-
blici; poiché sono sicuro che egli l e s tud i e r à 
e le patrocinerà alfine di dare un aspet to 
normale ed armonico a t u t t i gli organici 
della Stato, anche per evi tare le d i spar i t à 
le quali non possono che riuscire a detri-
mento della bontà e della efficacia di ogni 
azione del l 'amministrazione pubblica. 

E con queste che sono semplici preghiere, 
dichiaro non avere altro a d i re . (Bene!) 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di par lare 
l'onorevole relatore. . 

POZZI, relatore. I t re colleghi, che hanno 
parlato sul disegno di legge in esame, non 
hanno avuto eccezioni al disegno di legge 
stesso. Sol tanto hanno accennato a quello 
che dal proget to si r i p rome t tono , ed il 
collega Àbignente anche a quel lo che il pro-
getto debba pres tare occasione per s tudi e 
raccomandazioni fu tu re . 

La Giunta del bilancio si è f a t t o carico 
a priori di t u t t e queste osservazioni, a co-
minciare da quella del collega Pa la re la t iva 
alla possibilità che con l ' aumen to del per-
sonale si possa sodisfare ai bisogni urgent i 
di parecchie regioni e località nelle quali 
il Genio civile non ha personale sufficiente 
per disimpegnare in tempo le sue funzioni . 

Quanto alla osservazione del collega E,o-
manin-Jacur, la Giunta del bilancio non ha 
mancato di preoccuparsi anche del quesi to 
se per avven tura l ' aumento presente valesse 
a sodisfare tu t t i i bisogni. E, pure accen-
nando a qualche esi tanza e dubb iezza al 
riguardo, la Giunta generale del b i lancio si 
è affret tata a proporre 1' approvazione del 
progetto, nerchè i n t a n t o il vantaggio che 
la approvazione impor ta i m m e d i a t a m e n t e 
è notevolissima, e se il f u t u r o ci apprenderà 
che altri bisogni occorre a p p a g a r e , sarà com-

pito del Governo presentare i relativi dise-
gni di legge. 

Ma non vuoisi indugiare ad approvare 
il bene per desidevio del meglio. 

Così nel tema, accennato anche dal col-
lega Àbignente, della specializzazione dei 
servizi, la Giunta del bilancio ebbe, nella 
relazione, ad avvert i re appun to come la ten-
denza del disegno di legge in f a t t o di spe-
cializzazione dei, servizi fosse meritevole di 
approvazione. 

E finalmente, per ciò che concerne la 
necessità pria ancora che 1' oppor tun i tà di 
por tare armonia f ra gli organici dei diversi 
Ministeri, anche in relazione agli st ipendi, 
la Giunta generale del bilancio non ha o-
messo di segnalare al ministro l ' oppor tun i t à 
che sia oggetto di studio, da pa r t e del Go-
verno, codesta armonizzazione, codesto rior-
dinamento e coordinamento degli organici 
tu t t i , affinchè f ra le diverse amminis t razioni 
dello S ta to non vi siano disuguaglianze in-
giustificabili e dannose. 

Però la Giunta del bilancio, di f ron te 
alle osservazioni dei t re colleghi che hanno 
parlato nella discussione generale, non ha 
che a felicitarsi di vedere accet ta te le con-
siderazioni in vista delle quali essa l 'ha a 
mio mezzo raccomandato al l 'approvazione 
della Camera il disegno di legge del quale si 
t r a t t a . 

VALLE. Domando di par lare . 
P R E S I D E N T E . Parli pure. 
VALLE. Siccome il presente disegno 

di legge a m m e t t e un aumento di per-
sonale nel Genio civile delle provincie (e 
ce lo ha assicurato anche il relatore), così 
io mi permet to di fare una viva racco-
mandazione al ministro a proposito del-
l'ufficio del Genio civile di Udine che ha 
un'estesissima provincia da sorvegliare e 
che deve provvedere a molteplici e sva-
r ia t i suoi bisogni : una provincia che per-
corre t u t t a la catena delle Alpi orientali 
Carniche fino ai Cadore per poi estendersi 
e prolungarsi sino alle sponde dell 'Adria-
tico, e perciò come ognuno comprende, 
soggetta alle più svariate e disastrose con-
seguenze da te dalla sua posizione topo-
grafica. 

Prego dunque 1' onorevole ministro di 
voler tenere presente questo ufficio, per un 
aumento di personale ; ed anche, se fosse 
possibile, di ist i tuire, per la pa r t e montana 
friulana, una sezione s taccata che studi e 
provveda esclusivamente ai bisogni di de t ta 
regione, la quale meri ta la benevola cura 


